

SWI

Patroli KRYD: Bripka Rio Anhar Kadafi Mendekati Pengusaha Konveksi di Kp. Kotabaru

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Oct 26, 2023 - 17:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Upaya Polsek Cianjur Kota untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat terus berlanjut. Kegiatan Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dalam rangka mengantisipasi gangguan kamtibmas C3 dan masalah keamanan lainnya di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota dilaksanakan oleh Bripka Rio Anhar Kadafi pada hari Kamis, 26 Oktober 2023.

Pada kesempatan kali ini, Bripka Rio Anhar Kadafi mendatangi sejumlah pengusaha di Kp. Kotabaru, Kelurahan Pamoyanan, Cianjur, yang bergerak dalam bidang konveksi. Tujuan kunjungannya adalah untuk mendekati pengusaha-pengusaha tersebut dan menyampaikan pesan kamtibmas.

Pesan kamtibmas yang disampaikan mencakup berbagai aspek, seperti langkah-langkah pencegahan terhadap gangguan kamtibmas, protokol keamanan yang harus diikuti, serta tindakan yang harus diambil jika terjadi situasi yang mengancam keamanan dan ketertiban.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya yang menyatakan, "Kami sangat menghargai inisiatif Bripka Rio Anhar Kadafi dalam menjalankan patroli KRYD. Kegiatan seperti ini sangat penting dalam menjaga keamanan di wilayah hukum kami. Kami berkomitmen untuk terus menjaga Cianjur agar tetap aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat."

Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, menambahkan, "Kami percaya bahwa pendekatan langsung kepada pengusaha dan warga masyarakat merupakan langkah yang efektif dalam membangun kerja sama yang erat antara kepolisian dan komunitas kami. Dengan bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman."

Kegiatan Patroli KRYD adalah bagian dari upaya Polsek Cianjur Kota untuk meningkatkan kehadiran kepolisian di wilayah tersebut dan memastikan bahwa masyarakat merasa aman. Semoga melalui kegiatan ini, tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah Cianjur Kota terus terjaga dengan baik.